

Noticias del día

18 de Febrero de 2026

Edición 7398

Noticias por fuero

Autonomía progresiva y derecho a la imagen

Ordenan a una madre cesar publicaciones de su hija adolescente

En un pronunciamiento del fuero de familia de Mendoza, se hizo lugar a un proceso urgente promovido por una adolescente que actuó por derecho propio, con patrocinio letrado, y se dispuso la prohibición de difundir su imagen en redes sociales y servicios de mensajería. La decisión adquiere singular relevancia al tratarse de una tutela judicial directa ejercida por la propia menor en defensa de sus derechos personalísimos.

Civil

Blogs, honor y buscadores

La Justicia desestimó el reclamo indemnizatorio de un hombre que alegaba que las publicaciones de varios blogs afectaban su reputación. Aplicó la doctrina de la Corte Suprema sobre responsabilidad de intermediarios de internet y consideró razonable la conducta de la empresa.

Laboral

Abogados alertan por la reforma laboral

El CPACF envió al Congreso una nota donde alertó sobre riesgos institucionales en la reforma laboral que avanza en Diputados.

Penal

Comodoro Py espera al acusatorio

El Consejo de la Magistratura continúa impulsando obras para mejorar las condiciones edilicias en Comodoro Py e Inmigrantes, de cara a la implementación del sistema acusatorio en abril.

Honorarios ocultos

La Cámara Comercial confirmó el rechazo de una demanda por diferencias de honorarios en operaciones de comercio exterior porque no se probó la existencia de un pacto confidencial que modificara el contrato originario. Además, descartó que hubiera existido confesión extrajudicial sobre un porcentaje de ganancias.

Civil

La ambulancia siempre tiene prioridad

Una mujer y su aseguradora deberán indemnizar a una empresa de emergencias médicas por el accidente que provocó cuando embistió a una ambulancia que se dirigía a cubrir una urgencia.

Contencioso Administrativo

Requisitos formales del REX

A la Corte no le lleven mate

La Cámara Federal de Posadas rechazó por inadmisible el recurso extraordinario interpuesto por una cooperativa de yerbateros en la causa por daños y perjuicios contra el Instituto Nacional de Yerba Mate por la paralización de la producción de la demandante. El Tribunal sostuvo que el planteo carecía de autosuficiencia y no configuraba cuestión federal atendible.

Noticias

Las inscripciones finalizan el 4 de marzo

Corrientes lanza más concursos

El Consejo de la Magistratura llamó a concursos para cubrir cargos en Corrientes, Goya, Berón de Astrada y Paso de los Libres.

Noticias por tema

La IA, solo como apoyo

Consejos para usar ChatGPT en los juzgados

El Consejo General de la Abogacía Española difundió una Instrucción que regula el uso de Inteligencia Artificial en la actividad judicial que se encarga de destacar que la herramienta debe usarse "solo como apoyo", con control humano estricto y prohibición expresa de delegar la decisión o la valoración de pruebas.

Brevata

Oficializan prórroga de sesiones extraordinarias del Congreso hasta el 28 de febrero

Brevata

Analizaron los 20 años de la reforma constitucional santiagueña

Brevata

La Corte tucumana recorrió las nuevas instalaciones del Juzgado de Paz de Tafí Viejo



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.
<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2026 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)